

## OBERDIGISHEIM

von unseren Korrespondenten

## KLIMAWANDEL

Von unserem Korrespondenten.

Die JUNGS sind in der Karibik gestrandet, doch das Wetter spielt auch hier verrückt. Tropische Wetterumschwünge sind die Bewohner in dieser Region gewohnt. Doch zurzeit herrschen Wetterverhältnisse, wie sie eher in der Heimat der JUNGS vorzufinden sind. Neben den dann doch eher gemäßigten Temperaturen gibt es nun auch immer häufiger am Tag spontane Wetterumschwünge. Dank ausgeklügelter Technik ist das TEAM jedoch in der Lage die Wetterentwicklungen gut zu verfolgen und kann flexibel reagieren.

## SPEISEPLAN

Manche mögen sich vielleicht fragen, was so eine Gruppe von JUNGS an Verpflegung erhält. Nun, das über viele Jahre erfahrene KÜCHENTEAM hat einen ausgefeilten Ernährungsplan erstellt. Neben einem reichhaltigen Frühstück gab es heute zur Mittagszeit Maultaschen mit Salat. Am Abend wiederum gab es gebrutzelte Maultaschen sowie Vesper, bestehend aus Wurst, Käse sowie Rohkost-Gemüse. Ergänzt wird das Angebot durch Tee über den Tag oder weiteren Getränken.

## ENTFUHRT

Aus zuverlässiger Quelle

Am frühen Abend machte ein Gerücht die Runde, das sich schnell bestätigte. Der Co-Pilot der Maschine der CVJM-TRAVEL-AIRLINES, wurde von Einheimischen entführt. Zur Stunde sind die Hintergründe noch unklar. Der Co-Pilot wurde offensichtlich auf einem Spaziergang auf KIKI-EI-LAND von Einheimischen entführt und in die angrenzende Waldregion verschleppt. Die CREW stellte unmittelbar mit den JUNGS ein Team zusammen und teilte sich auf, um ihren Piloten zu finden. Erste Berichte scheinen erfolgsversprechend. Die JUNGS sind bisher noch mit jeder Aufgabe klargekommen und so haben sie den Co-Piloten unversehrt friedlich befreit und ins Lager zurückgebracht. Aufgabe gelöst!



BIBEL-IMPULS im Anspiel – Nikodemus und Jesus (nach Johannes 3, 1 – 21)

## ODER WIE GEHT: NEUGEBOREN?

Au Mann, was war das für eine Geschichte. Da schlich sich einer der führenden religiösen Köpfe in Israel nachts zu Jesus und stellte ihm Fragen. Tagsüber traute er sich wohl nicht. Vielleicht war es ihm peinlich oder er wollte nicht gesehen werden. Sei's drum: Jesus nahm sich für ihn Zeit. Und anstelle auf die Fragen von Nikodemus zu antworten, sagte Jesus, dass man als Mensch neugeboren werden müsse, wenn man zu Gott kommen wolle. Zu Recht merkte Nikodemus an, dass das wohl schwer ginge, sei man doch bereits auf der Welt, wie solle man da nochmals neu geboren werden.

Doch Jesus meinte es anders. Neu geboren, ein neuer Mensch. Durch den Glauben an Jesus, durch Gottes Wort und den Heiligen Geist ist das möglich. Gott bietet uns Menschen das an – nicht mehr von ihm getrennt zu sein. Möglich ist dies durch Jesus. Er macht den Weg frei – er ist die Brücke zu Gott. Wir müssen uns nicht beweisen, nicht besonders anstrengen, nichts vorlegen. Wir dürfen so zu Gott und Jesus kommen, wie wir sind! Allein durch den Glauben an Jesus wird der Weg zu Gott frei.

Nikodemus hatte Schwierigkeiten und verstand das Angebot Jesu nicht. Wer an Jesus als Gottes Sohn glaubt, hat das ewige Leben (Die Bibel, Johannes 3, 16).

Auf dem [Instagram-Kanal cvjmdusslingen](#) ist das Gespräch zwischen Jesus und Nikodemus nachgespielt.

## ZUM SCHLUSS: DAS WETTER.

Die Nacht wird dunkel sein. Wolken beschweren den Himmel und Regen wird nicht ausbleiben. Der kommende Tag bringt Wolken und Sonne im Wechselspiel, gepaart mit dem einen oder anderen Regenschauer. Die Tageshöchsttemperaturen um die 20° bei 12° in der Nacht. Machbar für die Jungs!



Eine schöne gute Nacht an Alle!